

Vous écrivez ? Parfois ? Souvent ? Tous les jours ?

Vous avez envie d'écrire ? De vous frotter à l'écriture des autres ? De connaître la portée de vos textes ?

Alors l'atelier d'écriture est le lieu que vous recherchez. Dans un atelier d'écriture, il y a des mots et des histoires à la disposition de tous ceux qui ont envie de les triturer, explorer, malaxer, malmener, sublimer, creuser ou faire voyager.

Pour oser ou pour persévérer, les ateliers d'écriture sont des invitations à la découverte de sa propre écriture et de celle des autres.

A partir d'images, d'extraits littéraires inspirants, de jeux de mots, de souvenirs, de supports surprenants parfois, mon rôle, en tant qu'animatrice est de vous mettre sur la piste de l'écriture, de faciliter le déclenchement.

Dans un atelier d'écriture, chacun, quel que soit son parcours, son bagage littéraire, ses habitudes d'écriture ou même éventuellement ses blocages doit pouvoir s'autoriser à écrire quel que soit le devenir ses textes.

A chaque nouvelle proposition d'écriture que je vous ferai, nous partirons sur des pistes plus ou moins balisées, plus ou moins imaginaires, imagées, poétiques, autobiographiques, romancées ou humoristiques. Et tous les textes, à la lecture à voix haute, nous donneront à voir des univers d'une grande variété. C'est aussi cela la richesse des ateliers d'écriture. Les échanges autour des textes des uns et des autres, l'écoute.

Un atelier d'écriture, ce doit être avant tout un espace de liberté. On peut toujours contourner les propositions et choisir d'emprunter une autre voie. L'important, c'est d'écrire ce que l'on veut écrire, sans restriction.

Suivre régulièrement les ateliers, c'est prolonger l'expérience, entretenir la gymnastique de l'écriture, vous essayer à différents styles, propositions et jeux d'écriture, vous octroyer, chaque mois, un temps pour écrire.